
DÉPUTÉE DE L’AIN

Chères concitoyennes, Chers concitoyens,

Cette année a été riche en actualité politique, et je 
ne déroge pas à la tradition de vous rendre compte, 
au travers de cette lettre-bilan des principaux sujets 
qui ont rythmé mon actualité locale et nationale.
C’est un honneur et une fierté d’être renouvelée 
dans mes fonctions avec votre confiance, pour ce 
mandat 2022 – 2027. C’est aussi une responsabilité, 
celle de poursuivre mes engagements pour l’Ain et 
de porter des sujets déterminants pour notre ave-
nir. C’est le cas de la transition énergétique pour 
laquelle j’ai entendu la grande préoccupation dont 
nombre d’entre vous m’ont fait part pendant la cam-
pagne électorale.
J’avais également formulé une promesse, celle d’être 
toujours plus à votre écoute et de renforcer le tra-
vail de proximité. Pour respecter cet engagement, 
j’ai ouvert dès septembre une seconde permanence 
parlementaire à Belley et je travaille à la mise en 
place de conseils de circonscription pour la nouvelle 
année 2023.
Par ailleurs, les sujets cruciaux pour notre 3ème cir-
conscription comme la santé, le travail frontalier ou 
le développement économique restent au cœur de 
mes préoccupations, comme vous pourrez le voir à 
la lecture de ces pages.

Je vous souhaite d’excellentes fêtes de fin d’année et 
une bonne année 2023,
Bien fidèlement,

LETTRE DE  
VOTRE DÉPUTÉE

Mon action en 2022

UNE NOUVELLE PERMANENCE 
PARLEMENTAIRE À BELLEY !

Bonne année 2023



Une rentrée parlementaire exceptionnelle, des 
lois de protection votées  
A l’issue des élections législatives de juin, cette mandature 
s’est ouverte sur une configuration inédite à l’Assemblée 
nationale. A cela, il faut ajouter un environnement inter-
national tendu avec la guerre en Ukraine et des déséquili-
bres économiques marqués par le retour de l’inflation. 
Dans ce contexte incertain, notons un progrès de taille 
dans notre vie politique : une meilleure représentation 
des femmes ! Elisabeth Borne à Matignon, mon amie Yaël 

Braun-Pivet au perchoir du Palais Bourbon, des femmes 
présidentes des principaux groupes politiques, à com-
mencer par le mien, rebaptisé Renaissance. 
Dans cet environnement difficile, nous avons réussi à 
faire adopter une série de mesures essentielles : pou-
voir d’achat, revalorisation des retraites et minima soci-
aux, plafonnement des loyers, bouclier tarifaire, ristourne 
carburant, sécurité énergétique, réforme du marché du 
travail.  Le contexte a changé, l’objectif reste le même : 
protéger les Français. 

Mon engagement pour des problématiques locales 
à l’Assemblée  
A l’Assemblée, chaque député est représentant de la Na-
tion dans son ensemble. Pour autant, je n’oublie jamais 
nos bassins de vie aindinois. A Paris, je reste mobilisée 
pour faire avancer des dossiers qui nous impactent au 
quotidien. C’est ainsi que j’ai poursuivi le travail sur les 
indemnités de résidence en faveur des fonctionnaires en 
zones de vie chère. Nous en savons quelque chose hélas 
dans nos territoires où on manque de professeurs, de 
postiers, d’agents publics en général. A ma demande, le 
Ministre de la Transformation et de la Fonction publique 
a reçu une délégation de députés du Genevois français. Il 
a écouté et je fais confiance à sa volonté de changer les 
choses. De même, j’ai travaillé étroitement avec Bercy sur 
la réforme du télétravail France-Suisse. Cette évolution 

est nécessaire pour le bien-être des frontaliers, réduire le 
trafic routier, lutter contre la pollution et dynamiser nos 
bassins de vie. Des progrès sont en cours. Je vous tiendrai 
informés. Plus généralement, à chaque fois que l’occasion 
s’est présentée, j’ai défendu la coopération France-Suisse, 
à laquelle nous sommes toutes et tous très attachés.

Mes responsabilités nouvelles, focus sur l’énergie 
La nouvelle législature a été l’occasion d’élargir mes re-
sponsabilités parlementaires avec un focus sur les enjeux 
technologiques et énergétiques. Membre de la Commis-
sion des Affaires étrangères, j’ai aussi été nommée à l’Of-
fice parlementaire d’évaluation des choix scientifiques et 
techniques. Mission passionnante, j’ai engagé un travail sur 
la sobriété énergétique. L’énergie, c’est un de nos grands 
défis de demain. C’est pourquoi j’ai tenu à intégrer la com-

mission d’enquête sur l’indépendance énergétique de la 
France, dont j’ai été élue vice-présidente. Enfin, face aux 
troubles du monde contemporain et les menaces con-
tre la démocratie, j’ai décidé de rejoindre la délégation 
française de l’assemblée parlementaire de l’organisation 
pour la sécurité et la coopération en Europe (OSCE), dont 
je suis également devenue vice-présidente. Dans ce cadre, 
j’ai participé à une mission d’observation électorale aux 
Etats-Unis en novembre. Expérience passionnante ! 

L’ACTUALITÉ EN HÉMICYCLE



Fin de vie : un débat 
démocratique au plus près de 
chez nous 
Le droit de mourir dans la dignité 
est un débat majeur qui nous con-
cerne toutes et tous. Cette question 
convoque nos convictions et nos 
expériences intimes. C’est pourquoi 
j’ai tenu à impulser une réflexion 
au plus près des acteurs. Notre cir-
conscription a une position spéciale : 
nos voisins suisses ont depuis des 
années mis en place un cadre du 
suicide assisté. Il est important pour 
nous de connaitre leur retour d’ex-
périence. Le 7 octobre, j’ai donc 
reçu une délégation parlementaire 

pour aller à la rencontre des ser-
vices de prise en charge de l’hôpital 
de Gex et des acteurs associatifs 
suisses (Exit ADMD et Dignitas). 
L’ancien député Jean-Louis Touraine, 
éminent professeur de médecine et 
expert du sujet était des nôtres. Des 
échanges riches et passionnants. 

Un nouvel hôpital pour le Bugey 
Sud et pour lutter contre les 
déserts médicaux 
Cela fait deux ans maintenant que le 
Centre hospitalier du Bugey a pris 
ses quartiers dans ses nouveaux lo-
caux qui, Covid oblige, n’a pu être 
inauguré que le 27 juin dernier. Plus 
qu’un ruban coupé, cet évènement 
était l’occasion de marquer le rôle 
central de cet hôpital dans la lutte 
contre les déserts médicaux. Face à 
la pénurie de praticiens les pouvoirs 
publics et les élus doivent trouver 
des solutions. C’est pour cela que j’ai 
œuvré depuis 2017 au développe-
ment des communautés profession-
nelles territoriales de santé (CPTS) 
qui permettent aux professionnels 

de santé de mutualiser leurs moy-
ens et de coordonner leur action. La 
1ère CPTS de l’Ain est d’ailleurs celui 
du Bugey Sud, il dispose de finance-
ments pour rapprocher la médecine 
de ville et la médecine hospitalière, 
pour des soins de proximité plus 
adaptés et plus efficaces.

Visite de AKWEL et 
PANCOSMA 
De grands groupes mondiaux vien-
nent de chez nous et sont parfois 
méconnus du grand public. C’est 
le cas d’AKWEL, équipementier 
automobile à Champfromier et 
de PANCOSMA, spécialisé dans 
les arômes pour l’alimentation an-
imale. Avec plus de 10.000 collab-
orateurs dans le monde pour le 
premier et plus de 40.000 pour le 
second, ils sont des acteurs incon-
tournables de leur secteur. En leur 
rendant visite, je veux montrer no-
tre fierté et notre détermination 
de les accompagner.

Polémique sur l’essence, 
pourquoi cette controverse ? 
Au cours de l’été, le sénateur 
Haut-Savoyard L. HERVÉ a surfé 
sur une polémique qu’il a lui-même 
alimentée, s’insurgeant contre 
nos voisins suisses qui viendraient 
creuser nos déficits publics en 
profitant de la ristourne fiscale 
française sur l’essence. Cette me-
sure était destinée à l’ensemble 
du territoire national, y compris le 
nôtre. Nos voisins suisses, en ve-
nant faire le plein, n’ont pas creusé 
les déficits (ils ont quand même 
été taxés) et ils ont simplement fait 
ce que nous faisons depuis toujo-
urs : vivre de part et d’autre de la 
frontière. Puis lors de la pénurie en 
France, certains d’entre nous ont 
pu trouver à leur tour de l’essence 
en Suisse. Le Grand-Genève, la vie 
frontalière et l’amitié franco-su-
isse ne sauraient être réduits à ce 
stérile débat.

On bouge sur l’accès à la santé ! 
Dans nos territoires, la probléma-
tique de la santé reste une priorité. 
Elus nationaux ou locaux, nous 
sommes mobilisés mais il manque 
une vraie stratégie collective. Le 14 
octobre, j’ai reçu le directeur de 
l’ARS Auvergne-Rhône-Alpes dans 
le Pays de Gex. C’était son premier 
déplacement chez nous. Je tenais à 
ce qu’il prenne la mesure des en-
jeux locaux car il y a urgence. Nous 
avons échangé avec une multiplicité 
d’acteurs. Le Dr Jean-Yves Grall a 
écouté attentivement et, surprise, 

a annoncé une rallonge de 50000 
euros pour les investissements au 
CESIM, qui est le centre pour la 
prise en charge des petites urgenc-
es locales. On reste 100% mobilisé 
pour un juste accès à la santé.

MES AVANCÉES POUR LA SANTÉ DANS 
NOS TERRITOIRES

ET SUR LES AUTRES 
SUJETS…



EN CIRCONSCRIPTION
58 Rue de Genève - 01630 St-Genis-Pouilly
04 50 99 64 56

Toute mon actualité sur www.olga-givernet.fr
Me contacter par mail : olga.givernet@assemblee-nationale.

A L’ASSEMBLÉE NATIONALE
126 rue de l’Université - 75007 Paris
01 40 63 68 19

Lutter contre les déserts médicaux 
• Créer une 4ème année d’internat de médecine 

générale consacrée à des stages fléchés vers les 
zones médicalement tendues ;

• Renforcer la coordination État-communes sur les 
aides à l’installation des médecins dans les zones 
les plus fragiles ;

Réduire les tensions à l’embauche et valoriser 
le travail 
• Assimiler l’abandon de poste à une démission sans 

donner de droits à l’allocation chômage ;
• Permettre de convertir ses RTT en rémunération 

avec un régime fiscal favorable pour l’entreprise ;
• Augmenter la défiscalisation des heures supplé-

mentaires de 5.000 à 7.500€/an ;

Protéger le pouvoir d’achat 
• Supprimer la redevance TV : +138€/an
• Revaloriser les Bourses étudiantes : +4%
• Accorder une Prime de rentrée exceptionnelle de 

100€ et de 50€/enfant pour 11 millions de foyers
• Augmenter les Retraites : +4%
• Baisser les cotisations sociales des indépendants : 

+550€/an pour un revenu égal au SMIC

Offrir davantage de prox-
imité était un engagement 
de campagne pour ma 
réélection en juin 2022. J’ai 
donc ouvert et inauguré 
en septembre une perma-
nence parlementaire en 
plein cœur de Belley. Située 
au 24 de la rue Saint-Jean, 
elle me permet de recev-
oir chacun d’entre vous 
aux dates des permanenc-
es indiquées ci-dessous.
Vous pouvez venir libre-
ment ou prévenir de votre 
venue par mail ou par télé-

phone.
Et pour ceux qui vivent 
dans ou à proximité du 
Pays de Gex, ma per-
manence de Saint-Ge-
nis-Pouilly reste ouverte à 
la même adresse.

Le premier jeudi du mois au 58 rue de Genève 
à Saint-Genis-Pouilly.

Les prochaines dates sont :  
05 janvier 2023 - 02 février - 02 mars - 06 avril - 04 
mai - 01 juin - 06 juillet - 07 septembre - 05 octo-
bre - 02 novembre - 07 décembre 2023

Le dernier samedi du mois au 24 rue Saint-Jean 
à Belley.

Les prochaines dates sont :
28 janvier 2023 – 25 février – 25 mars – 29 avril – 
27 mai – 24 juin – 29 juillet  – 30 septembre – 28 
octobre – 25 novembre 2023

J’AI VOTÉ POUR :  
QUELQUES EXEMPLES

UNE NOUVELLE PERMANENCE 
PARLEMENTAIRE À BELLEY !

PAYS DE GEX PAYS BELLEGARDIEN BUGEY SUD

Calendrier des prochaines permanences 
Sur rendez-vous au 04.50.99.64.56

Par mail : olga.givernet@assemblee-nationale.fr

Bienvenue à l’Assemblée nationale ! 
L’Assemblée nationale, c’est la maison du peuple, elle doit 
être ouverte à toutes et tous. A cet égard, je salue l’ini-
tiative lancée par la présidente Yaël Braun-Pivet, qui m’a 
chargée de l’aider à améliorer la visibilité et l’accessibilité 
de notre Institution. N’hésitez pas à me solliciter pour or-
ganiser des visites dans la mesure des places disponibles.


